



Maxime Eko Eko, le directeur de la DGRE, a déposé une plainte contre le MRC de Maurice Kamto.

La plainte a été déposée mardi dernier auprès du Juge du Tribunal de Première instance de Yaoundé Centre Administratif.

Les avocats de Eko Eko accusent le MRC d'avoir attribué la responsabilité de l'assassinat de la femme de Pascal Zamboue, coordinateur national du MRC, à leur client.

Eko Eko est actuellement en détention depuis 7 mois à la prison de Kondengui, en relation avec l'assassinat du journaliste et animateur Martinez Zogo.